
【小鹿野町役場庁舎町民見学会】 県産木材を利用した施設の効果調査　（２／２）

木材を使用のため落ち着ける

新しい役場になりいままで以上に頑張ってください。

木材をふんだんに使って立てる建物でした。

とてもきれいで、この中で働ける方々がうらやましいです。いい町になりそうですね！

色々な工夫がされていて、町民が沢山使用できればとても良いなとおもいました。様々なイベントも期待します。

とてもいい庁舎だと思います。

こじんまりした印象

①コンパクトに出来ている②北側玄関、冬期対策必要③北側道路も冬期に心配

わかりやすいです。

とてもすばらしい

おちつく感じがする

暖かい、明るいと感じる

立派な建物を有意義に使っていただきたいです。木のぬくもりで柔らかい感じで素敵でした。

町民の住みやすい町をぜひお願いしたいです。

広くてとてもよい

とても動きやすくなったと思いました。

エレベーターあっていどうらくらく
木材のあったか味が伝わってきました。特に天井のデザインが良い
木のかおりがして、温かみがありました
木材の温かみが感じられてよい。
これから新庁舎を訪ねるのが楽しみです。
大変よかった
柱などに汚れが多い
良く工夫されていると感じました。駐車場の狭さを感じました。衛生・管理・保持・メンテナンス等維持していくことの大変さも感じられました。（土足等入りやすいのであるが、多くの人の出入りでの汚れが心配です。）
見学、楽しかった。ぬくもり、あたたかさを感じました。
木のぬくもり感がいいとおもう。
とてもあたたかいふんいきでよい
とてもあたたかみがあって良いと思いました。
立派な庁舎ができ、うれしいです。
よかった
これからの利用が楽しみです。
温かみがあって良い
新庁舎完成に喜んでおります。
きれいな庁舎でした
二重窓ガラス、他、町有林を使用して、あたたかみのある庁舎であると感じた。
木材と一緒に建物がいい感じがした。
木造の芳しい素晴らしい施設ができて良かったです。
立派でした。（木材利用）
木の香りがゆたかでうれしいです。
木の香りがよかった。
とても立派な建物。
すごい！
素晴らしい！
作りが変わっていて珍しかった。
議場の立派なのに驚いた。（ほかの会議にも使用とのことだが）
明るくて木だから落ちつくような気がした。
土足で入るのはもったいない。町長の部屋も外というか、もう少し人の目が届くといいと思う。
とても柔らかなイメージで、和風も素敵だと思った。大事に使ってほしいと思う。
大事に使用したいと思います。町民です。
きれいで温かみがありました。
素晴らしい
とても良い
木のあたたかさがあって良かった。
とても素晴らしい木の香りがあり気持ちよかった。新しい庁舎でお仕事をするあたり初心に戻って一生懸命働いてほしいです。
とてもきれいでした。温かみがあってよかった。
思ってた以上に立派な庁舎ができて驚きました。
きれいでした。
あたたかみがある
木のぬくもりがあり町民にやさしい
全部木材が使用されていることに驚いた！
きれいでした。
大変立派に出来ました。
大変良い建物を見せていただきました。
木のにおい、ぬくもりを感じて良かった。
良好
木造なためか、キレイでした。良いサービスができそうですね。
すてきですね。いい仕事をしてください。
大変温かみのある庁舎で癒されました。
広くて清潔で素晴らしい。
素晴らしい建築と明るく広々として将来が楽しみです。
外観がくらい色です。
お金のかかったりっぱな建物ができました。小鹿野町発展のためにガンバレますね。
立派な庁舎ができて良かった。（役場らしくない）
木材をたくさん使われいい感じでした。
特になし
なし
大変良かったです
あたたかい感じがして、とてもよかったです。
鉄筋が良いと思う
かいだんの手すりの高さがどの年代でも使えると思った。
中の備品が入ったらまた見学したいです。めいせんとかいろいろ考えて作ってありますね。
備品も見たかったです。
人口が少なくなるの人大きすぎる
とてもりっぱな庁舎ができて、町民としてうれしいです！
立派でした。
汚れ、そうじが大変そうです。
それなりに良かったと思う。
たいへん
小鹿野町役場のイメージがとっても明るく良いイメージで、小鹿野町の顔となる建物として、素晴らしいなあと思いました。旅館のような雰囲気で、木の香りもして、とても落ち着く気持ちになり、癒されました。
木の香りが良い
相談室がプライベートが守れて充実してよいと思った。
木の床がきれいなので土足ではもったいない気がした。
土足では？
もう少し木材の説明が聞きたかった。
装飾にこだわりを感じました。相談室の扉が倉庫みたいで入りにくそうでした。
とても綺麗な構造でした。
今までと違って明るい感じがしてよかったです。
明るくてとても気持ちがよさそうです。
温かみのある素晴らしい庁舎ですね。職員の方々には新たな気持ちで仕事に取り組んでもらいたいと思います。
大変綺麗です。
すてき！
素晴らしい庁舎完成おめでとうございます。建物に負けない様、職員の方々のご努力期待しております。
このような大きい物はいらない。
キレイ
キレイで広くて働き甲斐がありそう。役場の皆さんがんばって！
木の温かみを感じる、明るい。町民用のラウンジが広く確保されていて良い。維持管理が大変そうだと感じる。
きれいに保ってください。
木材で落ち着いた感あります。
きやすいと思う。
使いやすい気がします。
オープンな感じで好感がもてた。
町の資産である木材をこの際有意義に使っていただいて非常に良かったと嬉しく感謝します。
メールのやりとりの文字化けが改善されることを望みます。
良い役場
木材でいいと思う
あたたかみのある建物で、トイレだけでも寄りたくなりました。ただ床、手すり等キレイに維持するのが大変そうですネ。
町政に期待。
仕切りをはぶいて一体感があって良い。
木の香りがしてよかった。
木の温かみがあって良い。
いいね
立派な建物ができたので職員さんにも頑張ってやってもらいたい。
すごく立派。利用でアピールしたい。
木材で木の香り、清潔感があって良いと思います。
美しいまた、あたたかみを感じました。
シンプルすぎずよい。
50年後、60年後の町にどう対応していくのかを思いながら見学しました。
ステキな役場でいいです。
たいへんよかったです。ありがとうございました。
良いのができて良かった。
新しい内はよく分らないので説明できるスタッフをお願いします。
和調の雰囲気で落ち着ける感じがしてよかった。
木のぬくもりのある立派な物で感動しました。良い町に発展することを希望します。年寄りにやさしいようたのむー
木材を使用していることで温かみを感じる。
倉尾の木材を使っていると説明されてうれしかった。
きれいでした。
駐車場が狭いような気がする

設問８
小鹿野町役場新庁舎についての感想を御記入ください


